



# Construire un projet de classe de Découvertes avec les PEP70



Enseigner, c'est créer des situations d'apprentissage.

La classe de découvertes, partie intégrante de l'enseignement, est un outil pédagogique irremplaçable, élément important du projet d'école.

\*\*\*\*

Ouverture vers l'ailleurs et vers l'autre,  
éducation à la citoyenneté,  
méthodes actives de travail,  
elle constitue **un facteur de réussite éducative**  
tout en diminuant les inégalités sociales et culturelles.

La classe de découverte permet à l'élève de  
susciter la curiosité, l'envie d'apprendre,  
expérimenter les connaissances et compétences,  
apprendre à vivre ensemble,  
gagner en autonomie  
et appréhender<sup>70</sup> les problématiques liées  
au développement durable.



## VOUS AIDE À CONSTITUER VOTRE DOSSIER DE DEMANDE DE CLASSES DÉCOUVERTES

en partenariat avec la DSDEN, les structures d'accueil, les collectivités locales et territoriales, association de parents d'élèves, financeurs potentiels, ...

\*\*\*

Nos associations, complémentaires de l'école  
mettent leurs compétences au service des enseignants.  
Grâce à leur expérience  
elles vous accompagnent à mettre en œuvre vos projets



De l'idée à la proposition d'un programme détaillé avec chiffrage précis

Vous pouvez nous contacter au 07 88 76 82 11,  
Sophie, chargée de mission PEP70